



まつお中 部活動ニュース



陸上部(夏季大会の結果報告と府下大会に向けて)

6月18・19に行われた夏季大会で、男子3000m1位、男子1500m2位、2年女子100m8位に入賞しました。6位までに入賞した男子2人が、7月27日、28日の府下大会に出場します。また、標準記録を突破した6人が、7月9日、10日の全日本通信京都府大会に出場します。この2つの大会は全国大会につながります。応援よろしくお願いします。

男子バレーボール部 **目標 ベスト8**

男子バレーボール部は、ベスト8を目標にして、夏季大会に向けて日々努力しています。今は、できることをやっていくというのを心がけて、本気で練習に取り組んでいます。最近では、練習試合をたくさんして、試合になれていいっています。7月21日に八条中学校と戦います。応援よろしくお願いします。

男子ハンドボール部 **目標 近畿大会出場**

この目標を達成するために、僕たちは、毎日一生懸命練習に励んでいます。春季大会では市で3位に終わってしまった悔しさをはらし、夏季大会では市で1位になれるように日々頑張っています。試合は7月16日（土）から四条中で始まります。3年生はこれでクラブが終わるので悔いの残らないよう全力を出し切るために日々の練習を全力で取り組みます。

野球部 **目標 京都府1 応援されるチーム**

僕たち野球部は、目標を達成するために日々努力しています。中学校で最後の大会なので、今まで一番気合を入れて頑張っています。7月17日日曜日、場所は勧修寺公園で9時から試合開始です。一生懸命がんばるので応援よろしくお願いします。

サッカー部 **目標 夏季大会優勝**

サッカー部は春季大会での反省をいかし、自分そしてチームには何が足りないのかどのような練習をしたらいいのかと考え、練習に取り組んでいます。これまで積み重ねてきた事が発揮できるように、チームそして先生と1つになり、夏季大会にのぞみたいと思います。1回戦は12時から場所は大原野中学校で相手は春日丘中学校です。なかなか難しい試合になると思いますが、1試合1試合を大切に全力で頑張るので応援よろしくおねがいします。

美術部 **目標 文化祭にむけての作品づくりをがんばる**

サマーコンサートの看板作りが終りました。文化祭についてはまた看板づくりなどを進めていくほか、缶バッヂ作成などを考えています。

文芸部 **目標 文化祭の取り組みをする**

最近の文芸部では、文化祭の取り組みをしています。今年度から始めた絵本読みは、苦戦することも多いのですが、最初の頃より上達してきたと思います。楽しみにしていてください。リレー小説を始めました。他にもビブリオバトル、百人一首なども続けて行います。また文化祭の準備にも積極的に取り組んでいこうと思います。他にも、昨年度から続けてきた百人一首は、毎回行っています。百人一首大会での目標は、クラス5位以上です。また、一年生が二年生を越えるほどに成長してきているので、私達二年生も頑張りたいです。

女子ハンドボール部 **目標 京都府3位以内**

私たち女子ハンドボール部は春季大会ではとても悔しい結果で終わってしまいました。なので夏季大会に向けて、たくさんの練習をしてきました。夏季大会では、先生に教えていただいたこと、先輩方に教えていただいたことすべてのことが生かせるような試合にしたいです。松尾女子ハンドボール部らしくそして絶対悔いの残らない試合にしたいと考えています。予選は7月16日、17日で四条中学校です。応援よろしくお願いします。

女子バレーボール部 **目標 ベスト4**

私たち3年生は、夏季大会が最後の大会になります。この日のために2年間必死に練習してきました。その練習の成果を發揮し悔いの残らないようにしたいと思います。1、2年生とバレーをする時間を大切にし、残り少ない練習を全力で取り組んでいきたいです。1回戦は7月21日（木）に大原野とあたります。場所は春日丘です。応援よろしくお願いします。

バドミントン部 **目標 団体戦ベスト8**

夏季大会の目標は団体戦ベスト8です。春季大会では目標を達成できず、悔しい思いをしました。その経験から、練習メニューを見直し、さらに力になる練習を積み重ねてきました。私達はこれで最後の大会になるので悔いが残らず、三年間の積み重ねがすべて出し切れるように頑張ります。夏季大会で当たる相手はまだ決まっていませんが、相手が誰であれ全力で挑んで勝ちにいきたいと思います。応援よろしくお願いします。

バスケットボール部 **目標 全力**

バスケ部はまた初戦から強い相手とあたり、きびしい一戦から始まります。しかし、今回は最後の大会というのもあってか、チームの雰囲気がよくなっています。でもまだまだよくなるところはいっぱいあるので、試合までには少しずつレベルアップをしていき、試合でそれを発揮できるようにがんばります。今までお世話になった顧問の先生方や、保護者の方たちにも試合で少しでも結果を残して恩返しできたらいいなと思います。そのためにも残り少ない時間ですがきつい練習もみんなでのりこえていきます。試合は7月18日洛南中学校10時20分からです。応援よろしくお願いします。

総合運動部 **目標 悔いが残らないように精一杯頑張る！！**

春季大会での反省をテーマに、毎日の練習に励んでいます。夏季大会では、その反省を踏まえ、目標にあるように悔いが残らないように精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします！！

吹奏楽部 **目標 コンクールで金賞をとる！！**

8月1日にロームシアター京都で、京都府吹奏楽コンクールがあります。私たちは金賞をとるために、3月からコツコツと練習に励んできました。3年生がこれで引退するわけではありませんが、今まで頑張ってきたことの成果を発揮できる最後の機会だと思って挑みたいです。応援よろしくお願いします。

松中生の応援をよろしくお願いします。